

Más de 120 personas participaron en el Día de los Patrimonios de Catemu este fin de semana. Tanto turistas como locatarios asistieron a los recorridos naturales e históricos de la comuna.

Con el apoyo de traslado gratuito de Transportes San Andrés, algunos participantes contemplaron un trekking nocturno que tuvo destino a las ruinas de la fundición de cobre de la Compañía Minera Du M'Zaita en La Poza de El Ñilhue.

#### Anuncio Patrocinado

Habitantes desde Santiago, Til Til, Rabuco, Viña del Mar, Quilpué, Panquehue, Quillota, San Felipe, La Calera, Hijuelas, Llay Llay y Catemu estuvieron presentes en las actividades organizadas por la comunidad y Ktumanuta.



# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?